



Stadt Walldorf
Frau Bürgermeisterin Christiane Staab
Nußblocher Straße 45
69190 Walldorf

18. Februar 2021

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Staab,

die SPD-Fraktion beantragt die Erarbeitung eines Substanzerhaltungskonzepts für die innerörtlichen Gemeindestraßen aus dem in einem Sanierungsfahrplan hervorgeht, welche Straßen kurz-, mittelfristig, aber auch langfristig zu sanieren sind.

Ziel dieses Konzepts ist es, in einem ersten Aufschlag ein Sanierungsprogramm für einen Zyklus von drei bis fünf Jahren zu entwickeln. Nach Ablauf des ersten Zyklus soll eine Neubeurteilung des Straßenzustands erfolgen, um danach in regelmäßigen Zeitabständen jeweils einen tatsächlichen Überblick über den Ist-Zustand der Straßen zu erhalten und damit auch sehr kurzfristig auf unerwartete Veränderungen reagieren zu können.

Begründung:

Die Stadt Walldorf saniert derzeit die Straßen im Industriegebiet. Es ist aber auch festzustellen, dass innerhalb der Wohnstadt der Zustand einiger Straßen, zum Beispiel der der Rheinstraße, sich in den vergangenen Jahren zunehmend verschlechtert hat. Schlaglöcher werden im Stadtgebiet nur temporär ausgebessert. Dies stellt insbesondere eine Gefährdung für den innerörtlichen Radverkehr dar.

Die SPD-Fraktion sieht die Erforderlichkeit eines Sanierungskonzeptes, um die Werte der Straßen zu erhalten und kontinuierlich eine Bestandserneuerung der Straßen durchzuführen.

Mit freundlichen Grüßen

Manfred Zuber

Manfred Zuber, Vorsitzender

Anpacken für Walldorf